

Science

## Bedeutung der SAMW-Richtlinien für die Pflege

mit einem Fokus auf die interprofessionelle Zusammenarbeit mit der Ärzteschaft



Kerstin Noëlle Vokinger, Dr. iur. et Dr. med., LL.M., Rechtsanwältin und Ärztin



Mirjam Olah, Dr. iur., Rechtsanwältin

### Inhaltsübersicht

#### I. Pflegeberuf im Wandel

#### II. Richtlinien der SAMW und deren Bedeutung für die Pflege

- A. Überblick über das Berufsrecht in der Pflege
- B. Richtlinien der SAMW

#### III. Zusammenarbeit mit der Ärzteschaft

- A. Arbeitsteilung im interprofessionellen Kontext
- B. SAMW-Charta «Zusammenarbeit der Fachleute im Gesundheitswesen»

#### IV. Fazit

## I. Pflegeberuf im Wandel

Der Pflegeberuf ist vor dem Hintergrund der medizinischen, gesellschaftlichen und politischen Entwicklungen stark im Wandel: So haben etwa die Multimorbidität sowie hochprävalente, chronische Krankheiten in den letzten Jahren zugenommen.<sup>1</sup> So leiden beispielsweise Patienten mit psychischen Erkrankungen regelmässig auch an kardiovaskulären Krankheiten.<sup>2</sup> Solche Patienten...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner ⇌

Acheter ⇌

Login

